

# Des assurances sociales durables – par amour de la Suisse!

Lucerne, le 7 Mai 2011

Communiqué

## Des assurances sociales durables – par amour de la Suisse!

L'assemblée des délégués adopte la résolution sur les assurances sociales et lance sa campagne électorale

---

Les délégués du PLR ont adopté aujourd'hui la résolution « pour des assurances sociales durables ». Les assurances sociales sont menacées: l'assurance-chômage accuse une dette de 8 milliards de francs, l'assurance-invalidité une dette de 15 milliards de francs. La prévoyance vieillesse menace également de s'effondrer dans peu d'années: Les dernières prévisions annoncent d'ores et déjà un déficit annuel de l'AVS en 2030 de 8,5 milliards de francs, ce qui représente 2000 francs par employé. L'avenir est sombre. Nous fonçons droit dans le mur. En Europe, ce scénario ne relève plus de la fiction mais s'avère bien réel. La population paie déjà pour les erreurs et le manque de courage de ses responsables politiques qui pendant des années durant ont fermé les yeux et promis monts et merveilles. En Suisse, il est heureusement encore temps de faire des réformes mais nous devons agir vite et nous opposer aux alliances contre-nature des partis qui bloquent toute réforme. Lors de l'Assemblée des délégués, le PLR a aussi lancé sa campagne 2011. Le président du parti, Fulvio Pelli, a lancé un appel énergique: « Nous avons fondé ce pays et nous avons assuré sa prospérité. Dans le futur, il a encore besoin de notre force libérale pour asseoir les valeurs solides et crédibles des Suisses - avec courage et conviction. Le PLR. Les Libéraux-Radicaux s'engage pour une Suisse forte et à succès, hier, aujourd'hui et demain ». Après les défaites aux élections cantonales, les citoyens ont pu noter le comportement audacieux du PLR. La réponse de Fulvio Pelli à ses 300 délégués en témoigne: « Il n'existe qu'une réplique: relever la tête, respirer un bon coup et se battre ». Le PLR s'engage également durant cette année d'élections pour des solutions pragmatiques afin que notre pays reste à la pointe du succès – par amour de la Suisse.

Le conseiller fédéral Didier Burkhalter a souligné dans son discours combien l'assainissement durable des assurances sociales est important pour l'avenir de notre pays. Dans sa résolution, le PLR demande des réformes rapides pour permettre cet assainissement:

- L'AVS doit pouvoir garantir aux générations futures un bon niveau de prestations. L'assemblée des délégués exige donc une grosse réforme de l'AVS qui devrait à tout prix inclure la flexibilisation de l'âge de départ à la retraite: il faut encourager ceux qui veulent travailler plus longtemps! Deux autres mesures urgentes sont aussi celles de l'harmonisation de l'âge de départ à la retraite des hommes et des femmes à 65 ans ainsi que le frein à l'endettement.
- Il faut assainir durablement l'AI. Les conseillers fédéraux PLR ont déjà réussi à réduire le nombre de nouvelles rentes octroyées par année de 47% depuis 2003. Il s'agit maintenant d'empoigner le déficit annuel d'un milliard de francs. La hausse provisoire de la TVA doit prendre fin comme promis en 2018. D'ici à 2030, il s'agit enfin d'éponger les dettes de l'AI sans que cela implique des augmentations d'impôts.
- La prévoyance professionnelle devra faire face à la faible croissance économique, à l'augmentation de l'espérance de vie ainsi qu'à la nécessité d'aménager les rentes. L'assemblée des délégués charge la direction du parti de présenter un plan de mesures pour relever ces défis en mettant un terme au financement des rentes en cours par les actifs.

Lors du lancement de la campagne à Lucerne, un programme varié attendait les délégués. Tout d'abord, le directeur de campagne, Vincenzo Pedrazzini, a souligné la force politique du PLR dans les cantons et communes: «Ne laissons pas de fausses histoires circuler!». Ensuite, l'exemple de l'entreprise bernoise Rikscha-Service qui est menacée de faire faillite à

## Des assurances sociales durables – par amour de la Suisse!

cause d'absurdes mesures bureaucratiques, a montré combien notre initiative « Stop à la bureaucratie » est essentielle. Les deux conseillers fédéraux PLR ont répondu à une interview sur leur vision d'une Suisse libérale. Les jeunes talents libéraux-radicaux, candidats au National, ont été présenté tandis que Tarzisius Caviezel, Christian Lüscher et Carla Speziali ont présenté leurs vœux pour une année d'élections pleine de succès.

La documents concernant l'assemblée des déléguées sont publiés en ligne: <http://www.plr.ch/component/content/article/548.html>

Vous trouverez toutes les informations sur l'initiative populaire „Stop à la bureaucratie!“ à l'adresse suivante : [www.stopalabureaucratie.ch](http://www.stopalabureaucratie.ch).

---

### Contacts:

- › Fulvio Pelli, président PLR, 079 230 02 03
- › Ignazio Cassis, conseiller national, 079 318 20 30
- › Vincenzo Pedrazzini, directeur de campagne et vice-président du PLR
- › Noé Blancpain, chef de la communication, 078 748 61 63
- › Philippe Miauton, porte-parole, 079 277 68 41